

*Le projet s'inscrit sur la cour de récréation commune aux écoles publiques élémentaires et maternelles de la commune. Le terrain est en forte déclivité et un cheminement piéton traversant entre les deux voies d'accès au groupe scolaire est aménagé à l'occasion du projet.*

*Le bâtiment laisse voir sa structure en bois lamellé collé en extérieur comme en intérieur. L'ensemble des assemblages et des matériaux de construction ont été choisis pour être laissés bruts. La façade est constituée d'un assemblage de panneaux contrecollés de type Kerto positionnés verticalement et marqués d'un dessin en joint creux.*

*La salle de restauration offre au sud un cadrage sur le grand paysage environnant qui restera vierge de toute construction. La charpente du préau sud réalisée en bois traité à cœur s'appuie sur des poteaux métalliques de type étais de chantier. Une couverture en polycarbonate en protège la majeure partie, un grillage métallique en acier galvanisé clos l'accès au site.*

*Au nord, un quai de livraison en béton en partie abrité par un petit préau donne sur la rue de la Croix Hodye par le biais d'un portail coulissant. Deux sheds vitrés orientés nord-ouest éclairent les salles de restauration.*